

学校だより

7月号
生活二題：



磯松

明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

爽り多い夏休みに

校長 鮎川 真理



ようやく梅雨も明け、本格的な夏の到来です。校庭に咲くハイビスカスの蜜を吸う蝶、悠然と飛び交うトンボ、にぎやかな蝉の鳴き声に夏を感じます。少し体を動かすと、どっと汗が噴き出ます。照りつける太陽の日差しにも負けず、子供たちはとても元気です。

7月の初旬は、雨天続きで、校内行事も延期せざるを得ない状況にありましたが、先週11日(月)にはカヤック体験を14日(木)には校内水泳大会を実施することができました。6月初旬に行われたプール開きの頃と比べると、こんがり日焼けし、たくましさが増した子供たち。カヤック体験では、初めて経験する子供たちもすぐに慣れ、歓声を響かせ、三島ならではの体験を笑顔で思う存分楽しんでいました。また、水泳大会では、それぞれが泳力を伸ばし、力強い泳ぎを見せてくれました。入学してようやく3か月半の1年生も、「やるぞー」という気合に満ち、頑張りをを見せてくれました。「宝探し」や「リレー」などチーム戦では、皆が心一つにして、チームワークの良さを発揮してくれました。子供たちの成長を、たくましさを感じる事ができました。

さて、いよいよ42日間の夏休みが始まります。夏休みをどう過ごすか、子供たちは計画を立てています。長い夏休み、時間をどう使うかは一人一人に委ねられています。もちろん学校では、夏休みの過ごし方について事前に指導をし、一人一人にアドバイスをします。共通した宿題も出します。しかし、実行するのは児童・生徒自身です。だらだらと何となく過ごしているうちに夏休みが終わってしまった、ということでは悔いが残ってしまいます。そうならないために、生活のリズムを整えましょう。まずは、早起きをし、しっかりと朝ごはんを食べましょう。ラジオ体操に参加して、体を動かすと、すっきりと目覚めますよ。また、出された宿題をやっと終わらせるだけでなく、自分なりの勉強にも取り組んでみましょう。苦手を克服するには、絶好のチャンスです。更に力をつけるためにじっくりと取り組む時間もあります。「これをやり遂げよう」「これができるようになる」と、目標を設定して、積極的に学習ができるといいですね。体力作りも忘れず。日頃なかなかできないことを経験したり、人と触れ合って会話をしたり、じっくり読書をしてみたり、夏休みだからこそできることも色々ありそうですね。この夏休みを、まずは、安全に留意し、健康で過ごすことを第一に考えながら、爽り多い夏休みになることを願っています。すべての児童・生徒が、たくましく成長した姿で、笑顔とともに二学期を迎えてくれることを楽しみにしています。ご家庭や地域での見守りをよろしくお願いいたします。

かけがえのない夏休みに これだけは気をつけよう生活の決まり

- たった一つの貴重な命です！
まずは安全に過ごすことが一番
- 朝のスタート大切に！
生活のリズムを規則正しく
- 計画的な学習をしっかりと！
課題帳をもとに苦手を克服！
- 家族の一員として
手伝いや家族で健康体力作り
- これだけは頑張った！
楽しく夏休みならではの体験



いよいよ長い長い夏休みに突入します。学校全体として、あるいは各学級で子供たちと大切な約束をしました。

特に一番強調したことは命を大切にすること・・・かけがえのない「生命」を自分で守る気持ちを肝に銘じてほしいと思います。プールや海といった水難事故や自転車の乗り方などの交通事故、そして突発的な自然災害など気をつけてほしいことはたくさんあります。

また全員が顔をそろえる9月に、日焼けしてたくましくなった笑顔がそろえることを期待しています。

三島らしさを発揮して・・・夏の祭典7月25日

学校集会室やジャンバスから聞こえてくるジャンベのリズムにより力強さが出てきました。今年も中学部(5名)が県中学校音楽コンクール【夏の祭典】目指して必死に頑張っています。今年も下記の通りの日程で大会が行われますが、徳田健一郎氏の指導のもと、オリジナル曲「セネフォリ」の演奏に取り組んでいるところです。



3年生3人にとっては最後の夏の祭典・・・是非とも納得のいく演奏を成し遂げてほしいと願っています。

【夏の祭典】

7月25日(最終日) 最終組
演奏予定時間 16:35
場所：鹿児島市 宝山ホール

ガンバレ
ミシマ



ふれあい給食にっこにこ！



いつもおいしい給食を作って下さる先生方も招いて、三島小中全員での給食でした。みんなで食べる給食はいつも以上に笑顔が輝きます。

御協力に感謝！空き瓶回収

7月12日は校区空き瓶回収が行われましたが、校区の皆様御協力のおかげでたくさんのお空瓶を回収できました。次回は来年1月中旬となります。よろしくお願いいたします。



頑張った校内水泳大会！団結の心！

台風や大雨による悪天候で延期になった水泳大会の2回目の実施も非常に心配されたのですが、天気の神様が微笑んでくれました。去る7月14日は気持ちの良い青空のもとでの水しぶきがあがりました。



それぞれの学年の子供たちが泳力を伸ばし、たくましくなった姿を見せてくれました。

駆けつけて下さった保護者の皆様の声援も大変ありがたかったです。勇気をもらいました。これからも更に泳力を伸ばしてほしいと思います。

また大町さんに教えて頂いた「カヤック体験」も三島ならではの楽しい貴重な体験でした。



2学期の主な行事

- 2学期もよろしく
お祈りします
- 9月1日 八朔踊り(～2日)
 - 15日 地区十五夜
 - 24日 運動会前
地区奉仕作業
 - 30日 緑門作り
 - 10月1日 運動会
 - 10日 9月踊り(～11日)
 - 11月2日 高齢者学級授業
参観・グラントゴルフ大会
 - 5日 スポレク大会
 - 19日 文化祭
 - 12月8日 学級PTA
 - 10日 持久走大会
 - 22日 終業式

第70回 運動会

10月1日(土)
準備や寄付につきまは今年もよろしく
お願い申し上げます

